

Comienza pavimentación de seis nuevas calles en el balneario de Licán Ray

Con la participación de los vecinos beneficiados, la Municipalidad de Villarrica y el SERVIU dieron inicio a las obras de pavimentación de seis nuevas calles en Licán Ray.

Los trabajos comenzaron de manera paralela en las calles del centro del balneario y en Villa Melilahuen, correspondiente al Llamado 33, Lista de Espera del SERVIU, y que fue financiado por el Gobierno Re-

gional de La Araucanía, además del aporte municipal en diseño de ingeniería, alcanzando una inversión que supera los mil trescientos millones de pesos, incluyendo dos calles de Villarrica.

Los vecinos de Licán Ray participaron de la reunión que marcó la apertura de las obras, con la instalación de las faenas, poniendo en marcha, el esperado proyecto para la comunidad local.

“Quiero agradecer en nombre de todos mis vecinos a la Municipalidad de Villarrica y a todas las personas que hicieron posible que este proyecto de pavimentación. Lo esperamos por muchos años y ahora podremos tener un mejor acceso a nuestras casas, a nues-



EL FINANCIAMIENTO PARA LA PAVIMENTACIÓN DE ESTAS CALLES DE LICÁN RAY CORRESPONDE A CERCA DE MIL DOSCIENTOS MILLONES DE PESOS.

tros negocios, liberándonos del barro en el invierno y del polvo en el verano”, señaló la vecina de la localidad y propietaria de Hotel Licán Ray, Maribel Mera.

CALLES

Las calles favorecidas en Licán Ray son: Rafael Mera, entre Cacique Coliñanco y Familia Huenumán; Cacique Coliñan-

co, entre General Urrutia y Cacique Punulef, y Cacique Millañanco, entre General Urrutia y Cacique Punulef; en el sector centro de Licán Ray.

También las calles Quillay, entre Llantén y final de calle; Los Hinojos, entre Limpia Plata y Quillay; y Limpia Plata, entre Ruta S-95-T y final de calle; estas últimas, correspondientes a Villa Melilahuen. 

“Lo esperamos por muchos años y ahora felizmente podremos tener un mejor acceso a nuestras casas, a nuestros negocios”.

Maribel Mera,
vecina de Licán Ray